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Ata da reunião da DCL, PROAD, GR e DS a respeito do fluxo dos processo de

compras

Às oito horas e trinta minutos do dia trinta e um de agosto de dois mil e onze reuniram-se na sede
da reitoria da UFFS , sala de reuniões da PROAD, representantes dos setores DCL - Diretoria de

compras e licitações, Thiegeo Ripei Pinheiro, Representantes do GR - Gabinete do reitor, Kelly

Cristina Tosta, Maristela Parise de Lima, representantes da PROAD - Pró-Reitoria de

Administração, Carla Berwanger e Representante da DS - Diretoria de Sistemas, Ronaldo Antônio

Breda, para deliberar sobre fluxo dos processos do sistema de Compras e Licitações. Iniciou os

trabalhos a representante do GR, onde expôs as dificuldades encontradas nas tramitações dos

processos do sistema, pela forma que estão apresentados os fluxos. Thiego, responsável pela DCL,

falou sobre a organização dos fluxos, como foram pensados e montados na implantação do sistema,

pensando principalmente na celeridade dos processos, da forma que foi pensado as funções de cada

parte do processo, funções específicas do Reitor e Pró-Reitor. Kelly, colocou que os processo não

ficam parados nos setores nos períodos de ausência do Reitor e Pró-Reitor, as funções são

encaminhadas pelos gabinetes, tanto no GR quanto na PROAD. Ronaldo falou sobre a montagem

dos fluxos, as possibilidades e implicações na alteração dos fluxos, onde processos iniciados em

uma versão de fluxo, ele tramita até seu final por ele. Maristela falou que o fluxo atual não permite

inserir peças no processo quando este esta no setor GR e a necessidade de que o processo siga outro

fluxo diferente do atual. Thiego argumenta nos prazos que uma licitação tem a ser cumprido desde o

início até o final do processo, mais tramitações, mais tempo demora. Kelly argumenta sobre a

estrutura dos gabinetes, fluxos internos e da necessidade de mudança no fluxo. Maristela também

argumenta sobre a necessidade de alteração no fluxo. Thiego ainda coloca sobre a estrutura nos

campi, diretorias e assistentes, dificuldades nas definições de funções e estrutura. Ao final ficou

acordado algumas alterações no fluxo atual, onde os processos vindos da Procuradoria Jurídica para

o GR serão encaminhados para a PROAD e não mais para a DCL, e a PROAD encaminha para a

DCL, seguindo o fluxo. Ainda ficou acordado que em todas as instâncias será possível inserir

peças/pareceres nos processos, e que os representantes dos gabinetes terão seus perfis de acesso ao

sistema alterados, para que visualizem os processos que estão em seus setores. Também ficou

acordado que os setores se reunirão para pensar um novo fluxo que contemple celeridade e que

atenda plenamente as necessidades dos setores envolvidos no processo. Não havendo mais assuntos,

deu-se por encerrada a reunião e, para constar, lavrei a presente Ata, que após leitura e aprovação,

será assinada pelos representantes.


